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議会モニター会議議会モニター会議

主な意見・質疑
・ホームページや中継を見て感じたこと
議会モニターからは、「操作が分からない人

が多いため、分かりやすいようにしていただき
たい」「議会の内容を友人に知ってもらうのに、
『YouTube の何分何秒を見て』と説明できるの
がとても便利」などの意見が寄せられ、
YouTube の操作については、ホームページや
折込チラシの QR コードから簡単に YouTube
による視聴ができることを説明し、問い合わせ
いただければ操作方法をご案内し、不自由がな
いように対応すると回答しました。

・議会だよりを読んで感じたこと
「内容は分かりやすくて良いが、町の広報と
重複している項目もあった。中身の充実に期待
する。」「町民との意見交換会の会議の内容を
早い段階で知りたかった。」などの意見があり、
事務局からは、「議会だよりについては年4回、
定例会が終わった2か月後に町民の皆様のお手
元に届くように行っている。その中で、議会報
告会についてはいただいた意見を基に議会とし
ての対応について委員会で内容を確認し、報告
書の発行とともに議会だよりで概要を報告する
という流れで進めている。今年度の議会報告会
についても、11月号で掲載する予定である。
時間がかかり申し訳ないがご理解いただきたい。」
と回答しました。
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10月25日、本年度第１回目の議会モニタ
ー会議が議場で行われました。議会モニター
の設置は、町民からの意見・提言その他の意
見を広く聴取し、町議会の運営に反映させる
ために令和元年度から始めました。議会モニ
ターの任期は２年で、昨年度から第２期目の
議会モニター（７名）を委嘱しています。
当日の会議は、５名の議会モニターが出席し、
桜井崇裕議長からの挨拶、議会運営委員会山
下清美副委員長から議会活動報告の後、意見
交換を行い、高橋政悦副議長からの挨拶で終
了しました。
本会議や委員会等の傍聴、意見の提出、議

員との意見交換などを通じて、議会モニター
から出された意見や提言を議会の活性化につ
なげていきたいと考えています。


